
親子伝統的工芸品体験教室 

 

①実施目的 飛騨地域の代表的工芸品である一位一刀彫を実際に体験してもらうことで、 一位一刀彫への理解を

深め、ものづくりへの関心を高めてもらうため、夏休みを利用して親子による一位一刀彫の体験教

室を実施しました。 

②実 施 日 令和４年７月２３日（土）  

③参 加 者 ９組 １８名 

    

参加者アンケート 

１．一位一刀彫などの伝統工芸品について、日頃お考えのことがありましたらお聞かせください。 

  ・高山の伝統なので、引き継いでいってほしい。 

  ・身近に感じられる体験教室などがあれば良いと思いました。やったからこそ大変さが分かり、とて

も素晴らしいものだと分かりました。 

  ・若い子が少なく後継者がいないと伝統もなくなってしまうので、引き継ぐ若者を育てるシステムな

どがあると良い。 

  ・素晴らしい技術の伝統工芸なので尊敬します。是非、後世に残されるべき技術と作品なので、たく

さん（世界）の人々に知られてほしい。 

  ・伝統工芸だけには限らないが、後継者が少なそうなので、興味を持ってくれる子を増やして、長く

続けていけられるようにしていかないといけないと思う。 

  ・高山の人が地元の工芸品を日々使っている中で、観光の方にも伝えることができると思うので、少

しずつ生活の中で取り入れていきたいです。 

 

２．今回の一位一刀彫体験教室へのご意見・ご感想などを自由にお書きください。 

   ・楽しい体験が子供と出来て良かった。子供に、いろんな体験をして、いろんな事に興味を持っても

らいたい。 

  ・力もいるし大変でしたが、出来たときの達成感がハンパない！と息子が言っていました。親子で貴

重な時間を過ごせてよかったです。 

  ・一位一刀彫をやったのもはじめてだし、やさしくアドバイスなどをくれたので、とても楽しかった

です。 

  ・親子で一緒に体験が出来て楽しかった。彫るのが難しかった。ありがとうございました。 

  ・昨年は抽選にもれ、今年念願の一位一刀彫でした。集中する子供の姿を見ることもでき、木に触れ

て癒された時間を過ごすことができました。ありがとうございました。 

  ・かたい所があって、ガタガタになったりしたけど、すごく楽しかったです。先生方に教えていただ

けたので、わかりやすくて、思っていたよりも上手に出来たと思います。 

  ・貴重な経験をさせていただきありがとうございました。彫るのがすごく楽しかった。おしりがすべりそう

で大変だった。初めからじゃなくても楽しかった。 

  ・思ったより難しかったけど、楽しかったです。 


